

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Kamis, 15 September 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Antaraneews.com	Kamis, 15 September 2022	PUPR Sebut Perlu Rp 300 Triliun untuk Bereskan Perlintasan Kereta	<p>Kementerian PUPR menyatakan dibutuhkan biaya sekitar Rp 300 triliun untuk membereskan masalah perlintasan sebidang kereta api. Upaya yang bisa dilakukan adalah dengan pembangunan flyover atau underpass sebagai alternatif untuk mengurangi potensi kecelakaan. Hitungan tersebut berdasarkan masih adanya sekitar 3.000 dari 4.000-an titik perlintasan kereta api sebidang yang kerap jadi titik kemacetan dan punya risiko kecelakaan.</p> <p>https://www.antaraneews.com/berita/3116921/pu-pr-sebut-perlu-rp300-triliun-untuk-bereskan-perlintasan-kereta</p> <p>https://www.medcom.id/ekonomi/bisnis/GNGmWdzk-kementerian-pupr-perlu-rp300-triliun-selesaikan-masalah-perlintasan-kereta</p> <p>https://kumparan.com/kumparanbisnis/kementerian-pupr-sebut-butuh-rp-300-t-untuk-bereskan-perlintasan-kereta-api-1yrDwgVbm22</p> <p>https://economy.okezone.com/read/2022/09/14/320/2667290/butuh-rp300-triliun-bereskan-perlintasan-sebidang-kereta</p> <p>https://beritabarunews.com/pupr-sebut-perlu-rp-300-triliun-untuk-bereskan-perlintasan-kereta-215418.html</p> <p>https://anews.id/kementerian-pupr-sebut-butuh-rp-300-t-untuk-bereskan-perlintasan-kereta-api-48351.html</p> <p>https://republika.co.id/berita/ri6xds370/pupr-sebut-perlu-rp-300-triliun-untuk-bereskan-perlintasan-kereta#:~:text=Kementerian%20Pekerjaan%20Umum%20dan%20Perumahan,malah%20perlintasan%20sebidang%20kereta%20api.&text=Nilai%20itu%20menghitung%20masih%20adanya%203.000%20titik%20perlintasan%20kereta%20api%20sebidang</p>
2	Kontan.co.id	Kamis, 15 September 2022	Kementerian PUPR Targetkan Tol Cisumdawu Beroperasi Akhir Oktober	<p>Kementerian PUPR menargetkan Tol Cisumdawu (Cileunyi-Sumedang-Dawuan) akan beroperasi pada akhir Oktober 2022. Adapun total panjang Tol Cisumdawu yakni sepanjang 61 Kilometer (Km). Untuk diketahui, Tol Cisumdawu terdiri dari 6 seksi yang dibangun dengan skema Kerjasama Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU)</p>

				<p>https://nasional.kontan.co.id/news/kementerian-pupr-targetkan-tol-cisumdawu-beroperasi-akhir-oktober</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/3117201/kementerian-pupr-pastikan-tol-cisumdawu-beroperasi-akhir-oktober</p> <p>https://bisnis.tempo.co/read/1634227/tol-cisumdawu-dalam-tahap-penyelesaian-pupr-targetkan-akhir-oktober-beroperasi</p> <p>https://ihram.republika.co.id/berita/ri75vk366/tol-cisumdawudipastikan-beroperasi-akhir-oktober</p> <p>https://wisata.news/tol-cisumdawu-tahap-selesai-pupr-targetkan-operasi-akhir-oktober/</p>
3	Detik.com	Rabu, 14 September 2022	PUPR Bedah Rumah Jadi Homestay di Tanjung Kelayang	<p>Kementerian PUPR terus mendukung potensi pariwisata nasional di Indonesia dengan membangun 20 Sarana Hunian Pariwisata (Sarhunta) serta peningkatan kualitas rumah untuk 70 rumah warga di Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Tanjung Kelayang di Belitung.</p> <p>https://finance.detik.com/foto-bisnis/d-6289741/pupr-bedah-rumah-jadi-homestay-di-tanjung-kelayang</p> <p>https://wisata.news/pupr-ubah-rumah-menjadi-homestay-di-tanjung-kelayang-bedah-rumah/</p> <p>https://infonesia.xyz/ekonomi/pupr-bedah-rumah-jadi-homestay-di-tanjung-kelayang/</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/09/13/200000121/mau-liburan-murah-ke-tanjung-kelayang-nginap-di-homestay-ini-cuma-rp</p>
4	Bisnis.com	Rabu, 14 September 2022	Sayembara Desain Rumah Sederhana Murah Sehat Digelar, Hadiahnya Rp45 Juta	<p>Kementerian PUPR menggelar Sayembara Rumah Sederhana Murah Sehat dengan total hadiah Rp45 juta. Kegiatan ini terbuka bagi mahasiswa dan umum dan pendaftaran dimulai 12 hingga 25 September 2022 dengan kriteria yakni desain rumah sederhana, murah dan sehat, desain interior compact dan responsif terhadap lingkungan dan kondisi tapak.</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/4KZPzIrb-sayembara-desain-rumah-sederhana-murah-sehat-digelar-hadiahnya-rp45-juta</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/09/14/150000521/sayembara-rumah-sederhana-murah-sehat-digelar-total-hadiah-rp-45-juta-</p>

Judul	PUPR Pastikan Tol Cisumdawu Beroperasi Akhir Oktober	Tanggal	15 September 2022
Media	Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) memastikan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) beroperasi pada akhir Oktober 2022. Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR Hedy Rahadian menjelaskan sekarang proyek Tol Cisumdawu sedang tahap penyelesaian. Adapun total panjang Tol Cisumdawu yakni sepanjang 61 Kilometer (Km)		

PUPR Pastikan Tol Cisumdawu Beroperasi Akhir Oktober

JAKARTA, ID - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) memastikan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) beroperasi pada akhir Oktober 2022.

Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR Hedy Rahadian menjelaskan sekarang proyek Tol Cisumdawu sedang tahap penyelesaian.

"Kita harapkan akhir Oktober sudah bisa kita operasikan. Itu sampai Cimalaka, jadi lumayan bisa *mem-by pass* Sumedang, Cadas Pangeran, serta titik kemacetan antara Bandung-Sumedang," kata Hedy dalam Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan Komisi V DPR RI di Jakarta, Rabu (14/9/2022).

Hedy menjelaskan jalan tol sepanjang 61 km itu diharapkan akan dapat mendukung konektivitas akses Bandara Internasional Jawa Barat (BIJB) Kertajati di Majalengka. Ke-

beradaan jalan tol tersebut ditargetkan bisa memangkas waktu tempuh Bandung-Kertajati sepanjang 180 km menjadi hanya satu jam.

"Kita harapkan nanti Kertajati dari Bandung membuat *travel time* (waktu tempuh) tidak lebih dari satu jam," katanya.

Hedy menjelaskan, kondisi topografi jalan tol Cisumdawu cukup sulit karena konturnya yang naik turun dan menyebabkan geoteknik tidak begitu baik sehingga beberapa kali ada gangguan. Pembangunan Jalan Tol Cisumdawu terdiri dari enam seksi yang dibangun dengan skema Kerja sama Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU) dengan biaya konstruksi Rp5,5 triliun.

Dari keenam seksi, kata dia, Seksi 1 Cileunyi-Pamulihan sepanjang 11,45 km dan Seksi 2 Pamulihan-Sumedang sepanjang 17,05 km dikerjakan oleh

Pemerintah sebagai bagian dari viability gap fund (VGF) guna menaikkan kelayakan investasi tol tersebut.

Adapun ruas tol Seksi 3 Sumedang-Cimalaka sepanjang 4,05 km, Seksi 4 Cimalaka-Legok sepanjang 8,20 km, Seksi 5 Legok-Ujung Jaya sepanjang 14,9 km dan Seksi 6 Ujung Jaya-Dawuan dikerjakan oleh Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) yakni PT Citra Karya Jabar Tol (CKJT).

"Seksi 4, 5 dan 6 yang dikerjakan BUIT juga kita harapkan Oktober bisa selesai walaupun kondisi realitas di lapangan kami agak pesimis. Kita harapkan paling lambat Desember karena jalan ini sudah ditunggu cukup lama oleh masyarakat," kata Hedy.

Dalam kesempatan yang sama, anggota Komisi V DPR RI Mulyadi mendesak PUPR segera merampungkan proyek Tol Cisumdawu. Dia meyakini

jalan tol itu akan memberikan manfaat bagi masyarakat Jawa Barat serta bisa untuk mengoptimalkan Bandara Kertajati.

"Jalan Tol Cisumdawu ini akan menjadi jalan penghubung ke Bandara Kertajati. Kalau Tol Cisumdawu jadi saya yakin Bandara Kertajati bisa lebih optimal," tandasnya.

Mulyadi menyatakan, Bandara Kertajati yang telah dibangun dengan anggaran Rp 2,6 triliun itu dinilai belum dimanfaatkan secara maksimal. Oleh karena itu, selain dukungan jalan Tol Cisumdawu, menurut dia, upaya untuk memaksimalkan pemanfaatan Bandara Kertajati adalah dengan membangun pusat manasik haji dan umrah Kertajati.

"Di sana dibangun pusat manasik haji dan umrah, ada miniatur masjidil haram, miniatur masjid nabawi, bahkan jabal uhud dan segala macam," papar Mulyadi. (ros)